



Pièces	4 Pièces
Superficie	156 m²
Référence	6666
Prix	849 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Dans copropriété avec tennis et piscine. En limite de zone verte. Vue sur la mer et sur la verdure. Villa construite en 1994, rénovée d'une superficie d'environ 156m². Composée de : Une entrée, une cuisine neuve ouverte aménagée et équipée donnant sur le séjour, une suite parentale de plain-pied avec baignoire, un bureau, une salle de bains, un wc. Au 1er étage : une mezzanine, une chambre avec mezzanine, un solarium vue mer. En rez de jardin : appartement indépendant d'une superficie d'environ 36m², composé de : une cuisine ouverte aménagée et équipée, un séjour, un coin nuit, salle d'eau, ...

In condominium with tennis and swimming pool. On the edge of the green zone. View of the sea and the greenery. Villa built in 1994, renovated with an area of approximately 156m². Composed of: An entrance, a new open fitted and equipped kitchen opening onto the living room, a single-storey master suite with bathtub, an office, a bathroom, a toilet. On the 1st floor: a mezzanine, a bedroom with mezzanine, a sea view solarium. On the garden level: independent apartment with an area of approximately 36m², composed of: a fitted and equipped open kitchen, a living room, a sleeping area, bathroom, ...

ANGELI IMMOBILIER

621, avenue de la Corniche d'Azur - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

